

「この商店街が好き」

(名前) 吉田 健一郎 さん

(住まい) 東近江市八日市地区

(仕事) 地域おこし協力隊

パンカフェKOKON

(出身地) 三重県亀山市



1. 移住したきっかけを教えてください。

夫婦でカフェをしたいという想いで地域おこし協力隊の募集を探しました。東近江市の地域おこし協力隊の募集を知り連絡すると、すぐに現地見学などの対応をしていただき、その後も親身になって対応いただいたことが決め手となりました。また、出身地から近かったこともきっかけになりました。

2. 移住してよかったことを教えてください。

地域の人々に受け入れてもらえたことです。地域のお祭りなどの行事に参加させてもらえたり、人とのつながりが強いですね。困ったことがあると周囲の方が助けてくれて、とにかく人が優しいです。

3. 移住して困ったことを教えてください。

お店の問題です。カフェに改装するのが大変でした。自分で考えていたお店の規模やイメージに合った内装、パンを焼く機械の導入など改装に時間がかかりました。今でも継続して改装して地元で愛される店を目指しています。

4. 今後の目標を教えてください。

二店目のオープンを決めた八日市本町地域で目指しています。それと地元の食材を使ったメニュー作りをしているので今後もこれを続けていくことです。できるだけ商店街から仕入れて地元で少しでも還元できることを心がけています。

5. これから移住を検討されている方へひとことお願いします。

子どもの学校のことはよく調べておくことをお勧めします。高校生でしたので転校先を探すのに苦労しました。中学校まででしたらそれほど問題ないと思いますが、高校生の転校では公立と私立の違いや学校により教育課程が異なったりするなどいろいろな問題があるのでしっかり調べておいたほうがいいです。

ご近所づきあいをしっかりすれば地域に溶け込みやすいですよ。

東近江市は人が本当にいいです。ぜひ移住してください。